



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



のどかな光景が芝生の上で



2日のお昼、伊里小学校の児童たちが「仲良し交流」の活動で伊里中学校までやって来ました。ちょっと覗いてきましたが、まあ色とりどりのかわいなお弁当をいただいているところでした。穏やかな（というか暑い！）天気とも相まって、なんとものどかな光景でした。そして、何やら声がする、と校舎をふり返ってみれば、2階のベランダから身を乗り出して3年生男子が一生懸命にこちらに手を振っています。これは…のどか、と言つていいのかどうか（ハイレベル一文字飛ばしダジャレ）。

まあ、子ども心を忘れない3年生、ということにしておきましょう。それにしても、低学年グループと輪になって楽しげに話している光信教頭先生を見た時は、まだ違和感を感じてしまいますね。でもとってもとけ込んでいました。



同じ日、その芝生の上へ避難



同じ日の午後は、今年度1回目の避難訓練です。1学期は火災対応です。毎回、非常ベルを鳴らして止める係となるので、避難の様子は完全には見れないのですが、講評を聞くと時間的にも行動的にもバッチリ！だったようです。ただ、この暑い日差しも相まって、集まってからは下向きになって話を聞いている人が何人かいたのが気になったところです。その後、地区超を中心に地区ごとに集まり、今年度の地区生徒をお互いで確認しました。

少し告白しますと、何回経験しても、この非常ベル担当は緊張するんです。ものがものだけに、毎回、「止まらなかったらどうしよう」という不安と鬪ったりしています。今回も無事大役を務めあげ、ホッと一安心しています。訓練で自分で押す非常ベルは仕方ないですが、それ以外の非常ベルの音は聞きたくないものです。

- 安心メールへのご登録ありがとうございます。いよいよ来週は各学年の研修行事です。5月5日までのクラス別の登録人数をお知らせします。中にはご両親揃っての登録もあります。まだの方は、ぜひ登録をお願いします。また「学年」には登録しても「クラス」に登録されていない方もいます。

1A=15人 1B=13人 2A=10人 2B=10人 3A=8人 3B=8人

- 3日は、終日、台風かと思うような強風でした。ものすごい音でしたが、皆様のお宅やその周辺は 大丈夫だったでしょうか。学校は、掲示物が飛んだ程度ですみました。
- 学年通信でお知らせしましたように、9日は、2年・3年生で、ベネッセ学力検査を実施します。備前市と岡山大学、ベネッセの三者が連動した新しい取組です。せっかくの機会ですから、良い方向に進めるよう、検査後も結果を活用して取り組んでいきます。1年生は12月に実施します。



3つの伝説 見つけて願いを込めよう



昨年度と同じネタですが…修学旅行へ行く3年生のみんなへ。アナタはこの3つを全てクリアすると幸せになるという伝説を知っていますか？って実は私が勝手にそう言ってるだけなんですが（笑）。

一つは、グラバー園の中に2ヶ所ある「ハート型の石」。これを見つけ触るか踏むかすると恋が成就すると言われています。けっこう有名になりました。私はちゃんと2ヶ所ともクリアしてきています。合計すれば10回くらい触ってきたかも。もう恋が成就しつ放しで困っています（誇大表現）。眼鏡橋のたもとにも1つあるとか…？それを触れば、もう天下無双？怖いものなし？？

二つ目が、眼鏡橋近くにある屋台のアイスクリーム屋さん「チリンチリンアイス」。ここではおばちゃんに頼むと、アイスを「バラ」「チューリップ」の形に作ってくれます。その手際よさは芸術品！アナタは味わえるかな？おばちゃんとの会話も楽しいです。

三つ目は、長崎市内を走るチンチン電車の中でも一際目立つ「チキンラーメン電車」。いつどこを走るのか…初めてみた時は感動しました（まだ走ってるのかなあ…？）。

さあ、アナタも幸せをめざして探してみよう！

そして、今年は熊本地震があり、平和学習のみでなく、その復興への願いも含めた学習を伴う旅行となります。そういう思いは決して忘れず、しかし、苦楽を共にしてきた仲間たちとの旅ですから、楽しむところはしっかり楽しんできてほしいと願っています。

今年は、被災地の復興と、被害に遭われた方々の心の平穏への願いも込めて、ぜひ3つクリアしてください。結果はまた教えてね。でも集合時間に遅れちゃダメだよ。



△を見つけて喜ぶオジサン？笑顔満開



△と言う間にバラアイス完成



△これは目立ちます！



来週は研修ウィークです



来週は、9～10日が1年生の閑谷、11～13日が3年生の修学旅行、13日が2年生の神戸研修です。まさにGWが終われば、研修ウィーク、「KW」ですね（苦笑）。

これも毎回書いてるように思いますが、

研修の「研」の字は、「研ぐ（とぐ）と読む！」。



今の自分を磨き、研ぎすましに行くのが研修です。特に1年生は、しっかりと磨かれてピカピカに輝いて帰って来てください、2年生の神戸、3年生の九州では、平和や震災に対して、「研ぎ澄ました」感覚で接して、何かを学んで来てください。ちなみに3年生は旅行ではありますが、「学」を「修」めにいく旅行でありますので念のため。まあよくわかっているとは思いますが（ドヤ顔）。

ということで、私も閑谷研修に行きますので、「mIRaI通信」は9日・10日は休刊です。神戸にも行きますので13日も休刊です。さすがに閑谷・神戸から発行する根性はございません。多分、気力もそんな時間の余裕もございません（苦笑）。

3年生は11日から修学旅行ですので、今度通信でお目にかかるのは早くて16日ですか。10日間のご無沙汰となりますがごきげんよう。残念ながら全国版ではないので長崎までは配達できません。携帯等持って行かないはずなのでHPで見ることもかないません（だよな！！）。